

Le tourisme connaît à Cuba une croissance de 17% pendant le premier semestre de cette année



La Havane, 9 sept (RHC)-. Manuel Marrero, ministre cubain du tourisme, a déclaré que ce secteur a eu une croissance de 17% pendant le premier semestre de cette année.

En effet, Cuba a accueilli de janvier à juin, plus de deux millions de touristes.

Dans son discours d'inauguration de la nouvelle faculté d'études supérieures pour le tourisme, Manuel Marrero a précisé que les pays d'origine du gros des touristes qui visitent notre pays restent le Canada, en première place, le Royaume-Uni, l'Espagne, le Mexique, la France et l'Italie.

Il a ajouté à propos des jeunes qui seront formés dans cette faculté :

« Ces jeunes auront le devoir de se former comme professionnels intégraux qui sont très nécessaires dans le nouveau contexte du tourisme dans lequel il y aura une plus grande intégration entre tout le schéma d'entreprises touristiques et l'université et la faculté. Le tourisme a connu, depuis le début de l'année une croissance de 17% et les investissements dans ce secteur ont également augmenté. Plusieurs hôtels sont en chantier. L'on applique une stratégie spécifique de développement de la ville de

La Havane car la demande est très forte dans la capitale où plusieurs hôtels sont construits et d'autres réparés ».

Il a ajouté que c'est là le reflet des efforts que déploie Cuba pour la promotion de ses destinations touristiques surtout en Europe.

« Nous savons qu'il reste encore beaucoup de choses à faire mais nous avons emprunté le bon chemin, pour satisfaire petit à petit la demande » a souligné le ministre cubain du tourisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/68482-le-tourisme-connaît-a-cuba-une-croissance-de-17-pendant-le-premier-semestre-de-cette-année>



Radio Habana Cuba